公公公 4 公公公 4 公公公 4 公公公 4 公公公 4 公公公 4 公公公

長瀞町立長瀞第一小学校だより

令和6年11月29日









まごころを尽くし合い、みんな仲良く、たゆまず学び続ける、 元気あふれる学校 N

がんばった経験を自信に変えて、次のステップへ

長瀞町立長瀞第一小学校長 浅見 博美

朝晩の寒さが厳しさを増し、いよいよ冬本番となってきました。そのような寒さの中でも、子供たちは、休み時間には、校庭で元気いっぱいに遊んでいます。

さて、本校では11月6日(水)から、マラソン月間の取組を行ってきました。期間中、持久走大会に向けて努力する子供たちの姿は、大変すばらしかったです。毎朝、朝の支度を終えて、たくさんの子供たちがまだ寒い校庭を一生懸命に走っていました。「1日に〇周」という目標を決めて、コツコツと走っている子もいました。体育の授業では、自分のベストタイムを更新するために、全力で挑戦する子供たちの姿がありました。

そして、26日(火)の持久走大会では、子供たちは練習してきた成果を発揮し、力強い走りを見せてくれました。ゴールを目指し全力を尽くして走る姿、がんばる友達を大きな声で応援する姿、ゴールした後に友達どうしで健闘をたたえ合う姿など、子供たちの輝く姿をたくさん見せてもらいました。当日は、多くの保護者の皆様にたくさんの温かい声援をいただき、ありがとうございました。

マラソン月間の取組を通して、子供たち一人一人が目標に向かって努力し、大きく成長することができました。粘り強く取り組む心の強さ、自分で目標を立て達成する喜びなど、全力を尽くしてがんばったからこそ得られる大切な宝物だと思います。また、友達と切磋琢磨したり、励まし合ったりしながら、互いに高め合った経験も、かけがえのない財産です。

マラソン月間で頑張った経験を自分の自信にして、次のステップにつなげてほしいと思います。

2学期も、残り16日間となりました。12月の生活目標は「2学期のまとめをしっかりします」です。学習のまとめ、生活のまとめをしっかりと行い、気持ちよく冬休みを迎えてほしいと思います。「まとめをする」ということは、今までやってきたことや当たり前のことがしっかりと身に付いているか確認することです。2学期に学習した内容がしっかり定着しているか、ルールを守ること、当たり前のことをきちんと行うことができているか、あらためて確認し、残りの16日間、がんばるべきことを意識して過ごしてほしいと思います。

体調を崩しやすい時期です。学校でも、手洗い・うがい、換気等の対応を徹底してまいります。ご家庭でも、残り2学期をお子さんが元気にがんばれるよう、健康管理をお願いいたします。

寄付金をいただきました

町内にお住いの高田富康様より、町内小・中学校に寄付金をいただきました。子供たちの教育活動の充実のために活用させていただきます。ありがとうございました。

【主な購入品目】

- コンサートトムトム (音楽)
- ・フロアタム (音楽)
- コンサートシンバル (音楽)
- マルチトライアングル(音楽)
- フラッパーカスタネット(音楽)√
- ラインカー(体育)
- 長座体前屈測定器(体育)

図書を寄贈していただきました

町内にお住まいの落合正史様より令和6年度埼玉県 推奨図書を寄贈していただきました。これらの本は、 県民や出版社から推薦のあった図書の中から、埼玉県 青少年健全育成審議会で審議・選定されたものです。 各学級に配置し、子供たちの豊かな心を育んでいきます。



12月の行事予定

【12月の生活目標】 2学期のまとめをしっかりします

- 2日(月)通学班下校(15:00)
- 3日(火) 臨時5、通学班下校(14:20)
- 4日(水)普通5、通学班下校(15:00)
- 5日(木)木曜日課、性に関する指導(2~4年)、クラブ活動
- 6日(金)挨拶声掛け運動
- 9日(月)通学班下校(15:00)
- 10日(火)音楽朝会(1年生発表)、L屋休み
- 11日(水)清掃週間
- 12日(木)教育相談日、性に関する指導(5・6年)
- 13日(金)規律の日、清掃週間
- 16日(月)通学班下校(15:00)
- 17日(火) 臨時5、学年下校(14:20)
- 18日(水) 臨時4、学年下校(13:35)
- 19日(木) 臨時4、学年下校(13:35)
- 20日(金) 臨時4、学年下校(13:35)、ふれあいデー
- 23日(月) 臨時4、給食終了、学年下校(13:35)
- 24日(火) 臨時3、2学期終業式、通学班下校(11:35)



【力を合わせてサツマイモ掘り】

第2回PTA資源回収の報告

10月26日(土)に実施しました第2回PTA資源回収では、多くの皆様にご協力をいただき、大変ありがとうございました。 町の報奨金と合わせて、183,514円の収益を得ることができました。今月、資源回収の会計より、

町の報奨金と合わせて、183,514円の収益を 得ることができました。今月、資源回収の会計より、 花壇整備のためのペンキ代を支出させていただきまし た。その他にも、収益は教育環境の整備等に活用させ ていただきます。

次回の資源回収は、来年度5月頃を予定しています。また、資源回収の日以外にも、常時、資源ごみの受け入れをしております。アルミ缶は、うさぎ小屋横の回収ボックスに入れてください。紙類(新聞・雑誌・段ボール・牛乳パック等)は、体育館通路の屋根の下に置いていただければ、職員が回収いたします。





通学路の花植えボランティア

11月10日(日)、野上駅近くの通学路に花の苗を植えるボランティア活動が行われました。年に2回行われている活動で、今回も多くの児童、保護者に参加していただきました。

地域のボランティア活動に参加することにより、子供たちは地域への愛着や誇りをもつとともに、地域に貢献できたという自尊感情を高めることもできます。教職員も活動に参加させていただき、保護者・地域の皆様と交流を深める機会をいただきました。貴重なボランティア活動の機会を提供していただき、ありがとうございました。





わくわくハッピー1・2祭(ワンツーフェスティバル)

10月30日(水)、秋祭り「わくわくハッピー1・2祭」を行いました。1~6年生で構成する縦割り班で様々なお店を開き、お客さん役の子供たちが交代でお店を回って、遊びを楽しみました。今年のめあては、「みんなで協力して仲が深まる秋祭りにしよう」でした。2つの小学校が統合して、初めての秋祭り。1~6年生の子供たちが、それぞれに自分の役割を果たし、思い出に残るフェスティバルを創ることができました。そして、仲間どうし協力して行事を成功させたことで、仲間の絆もより一層固くなりました。





